Гуманитарный проект «Территория  детства»
Настоящими людьми дети вырастают тогда, когда
в своей жизни, играх они соучаствуют в делах родных,
близких, в тех событиях, которыми живёт страна»
А. Гайдар
	Наименование проекта
	Территория  детства

	Срок реализации проекта
	12 месяцев

	Организация-заявитель, предлагающая проект
	Государственное учреждение образования «Филатовский учебно-педагогический комплекс детский сад – средняя школа» Круглянского района

	Цель проекта
	Обновление комнаты общественных объединений в учреждении образования, где будут осуществлять свою деятельность  пионерская  дружина имени С.А.Ловенецкого и первичная организация общественного объединения «Блорусский республиканский союз молодёжи»

	Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта

	1.Создание положительного имиджа деятельности общественных организаций; 
2. улучшение условий работы общественных объединений;
3. привлечение внимания общественности к истории  общественных объединений;
4. социализация детей, обучение их навыкам коллективной деятельности, воспитание ответственного отношения к выполнению  порученного, 

5. насыщение  деятельности  детей творческой и созидательной работой

	Целевая группа

	Учащиеся государственного учреждения образования «Филатовский учебно-педагогический комплекс детский сад – средняя школа» Круглянского района, члены общественных объединений

	Краткое описание мероприятий в рамках проекта

	1.Изучение методических  рекомендаций по оформлению комнаты общественных объединений.
2. Разработка проекта дизайна комнаты.
3. Приобретение мебели: письменный стол, шкаф для офиса, шкаф-стеллаж, стулья  (8 штук), тумба для МФУ.
4 Приобретение технических средств: магнитофон (магнитола), МФУ, диктофон, фотоаппарат.
5. Приобретение стендов для оформления «Торжественной стены», для часто сменяемой рабочей информации.
6. Приобретение стенда «Уголок героя».
7. Приобретение дружинного знамени, отрядных флажков, отрядной символики, горны, барабаны для расположения  на ритуальной горке. 

8. Проведение мероприятий  гражданско-патриотической направленности и организация детского досуга

	Общий объем финансирования (в долларах США)

	1600

	Источник финансирования
( в долларах США)
	Средства донора: 1440
Софинансирование: 160


	Место реализации проекта


	аг. Филатово Круглянский район Могилёвская область

	Контактное лицо
	Семченко Татьяна Николаевна, директор государственного учреждения образования «Филатовский учебно-педагогический комплекс детский сад – средняя школа» 

Телефон: +375 2234 75 325
 е-mail:  Krugloe-Filatovo@tut.by


Humanitarian project «Territory of childhood»

Children grow up to be real people when in their lives, 
in games, they participate in the affairs of their relatives,
loved ones, in the events in which the country lives 
 A. Gaidar
	Name of the project
	Childhood territory



	Project implementation period
	12 months

	The applicant organization proposing the project
	State educational institution «Filatovo educational and pedagogical complex kindergarten - secondary school» of the Krugloe region

	Purpose of the project
	Renovation of the room of public associations in the educational institution, where the pioneer squad named after S.A. Lovenetsky and the primary organization of the public association "Belarusian Republican Youth Union"

	Tasks planned for implementation within the framework of the project
	1. Creation of a positive image of the activities of public organizations; 

2. improving the working conditions of public associations; 

3. drawing public attention to the history of public associations; 

4.socialization of children, teaching them the skills of collective activity, fostering a responsible attitude towards the fulfillment of the assigned; 5.saturation of children's activities with creative and constructive work


	Target group

	Students of the state educational institution "Filatovo educational and pedagogical complex kindergarten - secondary school" of the Krugloe region, members of public associations

	Brief description of project activities

	1. Study of guidelines for the design of the room of public associations. 

2. Development of a room design project. 

3. Purchase of furniture: a desk, a wardrobe for an office, a wardrobe-rack, chairs (8 pieces), a cabinet for MFP. 

4 Acquisition of technical means: tape recorder (radio tape recorder), MFP, dictaphone, camera. 

5. Purchase of stands for the decoration of the "Ceremonial Wall", for frequently changing work information. 

6. Purchase of the "Hero's Corner" stand. 

7. Acquisition of a squad banner, squad flags, squad symbols, horns, drums to be placed on a ritual hill. 

8. Conducting civil-patriotic events and organizing children's leisure time

	Total funding 

(in USD)

	1600

	Source of financing 

(in USD)
	Donorfunds: 1440 

Co-financing: 160

	Location of the project

	ag. FilatovoKrugloe district Mogilev region

	Contact person
	Semchenko Tatiana Nikolaevna, 

director of the state educational institution
«Filatovo educational and pedagogical complex kindergarten - secondary school»

Phone: +375 2234 75 325 

e-mail: Krugloe-Filatovo@tut.by
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